

Resco Middle School Parental Involvement Policy 2019-2020

PROPÓSITO

La escuela secundaria Rasco está comprometida a proporcionar una educación de calidad para los niños de nuestra comunidad. Creemos que la participación de los padres es una parte esencial para garantizar que nuestros estudiantes tengan éxito en la escuela. Nuestros niños se benefician cuando la escuela, el hogar y la comunidad trabajan juntos para promover un alto rendimiento. La comunicación abierta entre la escuela y el hogar es una parte integral de nuestro esfuerzo para desarrollar aún más la participación de los padres cada año escolar.

DESARROLLO DE LA POLÍTICA DE PARTICIPACIÓN DE LOS PADRES

Los padres y el personal de Rasco revisan y mejoran nuestra Política de participación de los padres en el campus cada año escolar. Publicamos y reclutamos activamente a un grupo diverso de partes interesadas de Rasco para contribuir al desarrollo de esta política.

OPORTUNIDADES DE PARTICIPACIÓN DE LOS PADRES

Por favor considere formar parte de estas excelentes actividades y eventos en nuestra escuela. Para obtener más información, comuníquese con las personas enumeradas para cada actividad.

- PTO - Nuestra Organización de Padres y Maestros de Rasco ofrece numerosas oportunidades para ser parte de la acción en Rasco y apoyar a nuestra escuela y a su hijo. Contacto - Krista Musquiz, Presidente de PTO:
- Mentoring Young Minds: es una forma maravillosa de marcar la diferencia en la vida de un estudiante. Este programa conecta a los estudiantes de Rasco con mentores que brindan un estímulo afectuoso para el éxito escolar. Contacto –Maria Jasper, Consejera: maria.jasper@brazosportisd.net
- Mire a D.O.G.S.- Padres de grandes estudiantes: nuestros padres son un par de ojos y manos adicionales en nuestro campus y ayudan a llegar a nuestros estudiantes de manera solidaria. Si desea saber más, comuníquese con un subdirector. Contacto: Michael Williams, sexto subdirector: mwilliams@brazosportisd.net

EVENTOS DE PARTICIPACIÓN FAMILIAR DE RASCO

Rasco Middle School Parental Involvement Policy 2019-2020

Conozca al maestro: 8/12 (12: 00-2: 30) y (2: 30-4: 30)

Move to the Middle Orientación para nuevos estudiantes - 8/08 (5:30 y 7:00 p.m.)

Reunión de padres sobre responsabilidad del campus: 9/5 (5:30 p.m.)

Perros guardianes. Kickoff Pizza Party - 9/4 (5:30 p.m.)

Casa Abierta, Reunión del Título 1 y Feria del Libro - 9/24 (5:30 y 7:00 p.m.)

Concierto de coro de invierno, orquesta y banda - 12/12, 13/12

Casa Abierta y Feria del Libro de Primavera - TBD

6to grado Matemáticas a mitad de camino (durante el día escolar) - TBD

Conciertos de coro de primavera, orquesta y banda - TBD

Juego familiar / Noches de cine - TBD

Otoño / Primavera Jamboree - TBD

Excursiones de nivel de grado – TBD

CAMPUS ANUAL TÍTULO I REUNIÓN

Los fondos del Título I se utilizan para proporcionar servicios a nivel escolar para los estudiantes. Se realizan reuniones anuales para revisar las pautas y servicios de participación de los padres del Título I, Parte A que se ofrecen en nuestro campus en asociación con Brazosport ISD. En esta reunión se comparten y discuten copias de la Política de participación de los padres del distrito y un Pacto escolar. Alentamos a los padres / cuidadores a participar en la revisión y actualización de la política. Los padres voluntarios también están invitados a participar en varias citas del comité del distrito. Estas reuniones se llevan a cabo cada año en un momento y lugar convenientes junto con un aviso anticipado proporcionado a los padres / cuidadores. Hay intérpretes disponibles para ayudar con los padres / cuidadores que no hablan inglés.

COMPACTOS ESCOLARES

De acuerdo con las reglamentaciones del Título I, cada escuela del Título I y los representantes de los padres evalúan y revisan el Pacto escolar anualmente. Hacemos esto para asegurarnos de incluir a los padres en la identificación de formas en que los padres / cuidadores y los estudiantes puedan compartir la responsabilidad del desempeño y el éxito. Una copia del Pacto Escolar que detalla estas responsabilidades está disponible en el sitio web del campus de la Escuela Secundaria Rasco, en la Exhibición de Recursos para Padres en el vestíbulo y bajo solicitud. También se distribuye y revisa con todos los estudiantes durante el primer período de calificaciones del año escolar. No se requerirán firmas de padres y estudiantes; sin embargo, se alienta a los padres a discutir los contenidos del pacto con sus hijos.

It is the policy of Brazosport ISD not to discriminate on the basis of race, color, national origin, sex, handicap, or age as required by Title VI of the Civil Rights Act of 1964, as amended; Title IX of the Education Amendments of 1972; the Age Discrimination Act of 1975, as amended; and Section 504 of the Rehabilitation Act of 1973, as amended.

Es normal de Brazosport ISD no discriminar por motivos de raza, color, origen nacional, sexo, impedimento o edad, en sus procedimientos de, tal como lo requieren el Título VI de la Ley de Derechos Civiles de 1964, según enmienda; el Título IX de las Enmiendas en la Educación, de 1972, la ley de Discriminación por Edad, de 1975, según enmienda, y la Sección 504 de la Ley de Rehabilitación de 1973, según enmienda.